

成年後見センターネットワークニュースNo.4

令和6年1月 発行:土別地域成年後見センター



新年あけましておめでとうございます。今年の干支は**辰**です。辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だといわれています。私たちも成長の年になればと思います。皆様にとって良き1年になることをご祈念してご挨拶と致します。今年も宜しくお祈りいたします。

市民後見人フォローアップ研修

令和5年12月5日(火)土別市民文化センター視聴覚室において11名の市民後見人が参加し開催しました。

今回は、『相続や遺言等の家族法』について、司法書士法人いずみだ代表司法書士 泉田陽介様を講師に迎え、市民後見人養成研修で学んだことを再度学び直し、グループワークでは、講師の話しを聞き疑問等について話し合い、講師に質問し回答を得て理解を深めました。



【講師：司法書士法人いずみだ
代表司法書士 泉田陽介氏】

グループワークのようす



Q 担当している人が亡くなった、
親族に連絡不要と言われた場合
どうしたら・・・



Q 遺言書の必要性は理解
したけど、どのタイミング
で作成するの？

市民後見人さん 紹介コーナー

『市民後見人さん 3 人目のご紹介』

後見人等のお仕事などについて聞いてみました。



【加納由美子さん】

- ▶市民後見人として活動はいつからですか？
加納さん：昨年の11月からです。
- ▶どのような活動ですか？
加納さん：ご本人のお体の具合をそれとなくみる、金融機関での手続きなどです。
- ▶どのようなことに気を付けて支援していますか？
加納さん：その日の体調や話す内容に大きな変化がないかを気にしています。
- ▶最後にいつも元気で素敵な笑顔ですね、秘訣は何ですか？
加納さん：明日以降の自分の人生で、今日が一番若いと思って生きています。

出前講座のようす

権利擁護研修会



学び舎つくも(土別市)



令和5年9月6日(水)に開催され、4会場で75名が参加されました。今年は参加者アンケートから多数寄せられた「遺言」に関わるテーマとして、昨年引き続き「名寄公証役場 公証人 小田切学様」を講師として「老後の安心設計!!それは遺言と任意後見で」と題し講演いただきました。相続の基礎や、なぜ「遺言」が必要なのか等、大変興味深い内容が多数ありました。



民生委員定例会(和寒町)